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黃大仙區議會轄下  

社區建設及社會服務委員會  

第十三次會議記錄  

 

日期︰  二零一三年十一月十二日（星期二）  

時間︰  下午二時三十分  

地點︰  九龍黃大仙龍翔道 138 號龍翔辦公大樓 6 樓  

黃大仙區議會會議室  

 

出席者：  

 

主席：   

何賢輝先生  黃大仙區議會議員  

  

副主席：   

莫仲輝先生 ,  MH 黃大仙區議會議員  

  

委員：   

李德康先生 ,  MH, JP 黃大仙區議會主席  

黃錦超博士 ,  MH 黃大仙區議會副主席  

何漢文先生 ,  MH 黃大仙區議會議員  

簡志豪先生 ,  BBS, MH, JP 黃大仙區議會議員  

黎榮浩先生  黃大仙區議會議員  

李達仁先生 ,  MH 黃大仙區議會議員  

莫健榮先生  黃大仙區議會議員  

沈運華先生  黃大仙區議會議員  
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蘇錫堅先生  黃大仙區議會議員  

丁志威先生  黃大仙區議會議員  

黃國桐先生  黃大仙區議會議員  

黃國恩博士  黃大仙區議會議員  

袁國強先生  黃大仙區議會議員  

王潔玲女士  社區建設及社會服務委員會增選委員  

  

因事缺席者：   

陳安泰先生  黃大仙區議會議員  

譚美普女士  黃大仙區議會議員  

王吉顯先生  黃大仙區議會議員  

鄭麗卿女士  社區建設及社會服務委員會增選委員  

王康康先生  社區建設及社會服務委員會增選委員  

姚金培先生  社區建設及社會服務委員會增選委員  

王惠成先生  社區建設及社會服務委員會增選委員  

 

列席者︰    

陳炎光先生  黃大仙區議會議員   

列席議程三 (i)  

 

陳婉嫻女士 ,  SBS, JP 黃大仙區議會議員  

黃逸旭先生  黃大仙區議會議員  

丁天生先生  高級聯絡主任 (1) 黃大仙民政事務處  

梁好有女士  黃大仙及西貢區助理福利專員 (3) 社會福利署  

廖卓登先生  副房屋事務經理 (慈正 )4 房屋署  

單丹丹醫生  高級醫生 (社區聯絡 )2 衞生署  

梁明泉先生  黃大仙警區助理警民關係主任  香港警務處  

彭德成先生  高級學校發展主任 3 教育局  
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為議程三 (i)出席會議  

聶德權先生  專員 (特別職務 ) 政務司司長私人辦公室  

關月婷女士  助理秘書長 (政策及項目統籌 ) 政務司司長私人辦公室  

 

為議程三 (i i)出席會議  

樊麗斯女士  項目主任  香港咖啡紅茶協會  

 

秘書：   

楊可怡女士  行政主任 (區議會 )4 黃大仙民政事務處  

 

 主席致歡迎詞  

 

 主席歡迎委員及政府部門代表出席黃大仙區議會轄下社區建設及

社會服務委員會 (社建會 )第十三次會議。特別歡迎政務司司長私人辦公室專

員 (特別職務 )聶德權先生及助理秘書長 (政策及項目統籌 )關月婷女士出席會

議。  

 

2.  主席恭賀譚美普議員於日前順利生產，母女平安。秘書處在會前已

收到譚美普議員的書面通知及醫生證明書，表示因即將臨盆未能出席是次

會議。委員通過譚議員的缺席申請。  

 

3.  主席告知委員，社會福利署 (社署 )助理福利專員梁好有女士將於本

月底調職，他讚揚梁女士是一位有親和力、有責任感的助理專員，感謝梁

女士過去多年來對社建會的貢獻，並希望她在新的崗位工作順利，繼續為

市民服務。  

 

4.  李德康議員介紹席上由嗇色園提交的信件 (見附件 )，表揚嗇色園西

醫診所義務醫生梁子正先生的服務，呼籲委員就「ATV 2013 感動香港年道

人物評選」積極投票。  
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一  通過黃大仙區議會轄下社區建設及社會服務委員會二零一三年九

月十七日第十二次會議記錄  

 

5.  社建會二零一三年九月十七日第十二次會議記錄獲得通過，無需修

改。  

 

 

二  黃大仙區議會轄下社區建設及社會服務委員會二零一三年九月十

七日第十二次會議進展報告  

 (黃大仙區議會轄下社區建設及社會服務委員會文件第 56/2013 號 ) 

 

6.  委員對進展報告並無其他意見。  

 

 

三 (i)  貧窮線與扶貧策略以及人口政策公眾參與活動簡介  

 (黃大仙區議會轄下社區建設及社會服務委員會文件第 57/2013 號 ) 

 

7.   聶專員介紹貧窮線與扶貧策略詳情。  

 

8.   委員對計劃的意見綜合如下：  

 

(i)  歡迎政府就貧窮問題訂立貧窮線，但不同意政府只著重處理

部分的貧窮對象，亦不認同「香港不會滅貧」的說法。認為

就業是解決貧窮問題最有效的方法，本土文化經濟、創意產

業等均能提供機會協助社會上較難就業的人士。扶貧委員會

應鼓勵有工作能力的人透過就業改善家庭生活；  

 

(ii)  貧窮問題並不是一朝一夕的事，滅貧工作亦不簡單，因此政

府訂立貧窮線已是一大成就，期望政府來年的施政報告和扶

貧委員會能提供具體的措施，以解決在職貧窮、長者貧窮和

青年貧窮的問題。本港的貧窮問題當中，在職貧窮無疑是社

會責任，因勞動人口透過工作亦未能脫貧，社會上開始出現
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「有錢人害怕窮人，窮人指罵和追打有錢人」的現象，而且

情況日趨嚴重，期望政府能重視民生，解決這矛盾的局面；  

 

(iii)  早於五、六十年代，香港並不是一個富裕的社會，市民需要

為艱苦的生活而奮鬥，認為政府應從根本著手，引發市民的

奮鬥心以真正解決貧窮問題，例如投資教育，培育人才以改

善他們的生活，並鼓勵就業以促進社會流動；  

 

(iv) 黃大仙區有接近三萬戶家庭屬於貧窮人口，是全港貧窮人口

數目較多的地區之一，期望政府能制定措施和政策推動地區

經濟，例如於黃大仙區發展「銀髮市場」或為低收入家庭提

供更多的資助和提升他們的收入；  

 

(v) 香港貧窮問題複雜，贊成政府訂立貧窮線，以反映政府扶貧

政策的成效，並能讓社會上不同的持份者參與和支援扶貧工

作。黃大仙區約三萬個貧窮住戶當中，在職貧窮和兒童貧窮

的比例較高，詢問政府能否協助識別區內有需要的組群，讓

有心人士能參與扶貧工作；  

 

(vi)  香港貧窮問題已討論多年，事實上，社會不同的持份者都有

資本協助扶貧，只在於政府有否解決貧窮問題的決心，期望

政府重視黃大仙區的貧窮問題，並查詢政府會否於社區成立

一站式服務中心，以方便貧窮家庭獲得相關資訊和支援；  

 

(vii)  認為社會各界對貧窮線有不同的定義，而黃大仙區的貧窮人

口為全港第三，在物價高漲的情況下，詢問會否放寬「食物

銀行」 (即短期食物援助服務計劃 ) 的入息或資產審查，令更

多家庭受惠；  
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(viii)  香港兒童的貧窮率達百分之十九點九，較整體貧窮率高，當

中近十三萬名兒童生活於在職貧窮家庭。這些貧窮兒童的入

大學率亦較低，情況並不理想，希望政府著力從教育和資助

方面著手，研究如何協助貧窮兒童；  

 

(ix) 認為貧窮兒童的成績不一定遜色，同意政府提升對綜援家庭

兒童的在學支援，為這些兒童增加上游動力。除在學成績外，

他們的眼界和見識同樣重要，建議政府進行長遠規劃，將支

援貧窮兒童的撥款恆常化，並在制定政策時考慮推行在學支

援的工作量，政府可讓學校增聘幹事處理有關工作，以增加

靈活性。兒童的貧窮問題已討論多年，查詢會否成立相關委

員會探討問題；  

 

(x) 欣賞鮮魚行學校校長為貧窮家庭兒童派發生果的行動，認為

此舉能協助貧窮兒童維持健康和均衡的飲食。另指社署對學

校的支援嚴重不足，建議提升駐學校的社工比例，並增撥資

源以支援學校的政策和於社區上推行的服務；  

 

(xi)  隨着「 3-3-4」新學制的實施，申請資助和貸款計劃的大專生

畢業後因失業而未能償還的貸款額亦因而上升，查詢扶貧委

員會有否協助這些青年脫離貧窮；  

 

(xii)  建議扶貧委員會覆檢鼓勵就業交通津貼計劃，考慮與協助在

職貧窮人士的津貼措施一併推行，鼓勵市民入職或持續就

業，以解決貧窮問題。鼓勵就業交通津貼計劃的申請程序繁

複，查詢會否放寬有關申請的條款或條例，以協助更多處於

貧窮線以下的市民或在職貧窮人士，或以現金回贈方式代替

該計劃；  

 

(xiii)  指每月二千二百元的長者生活津貼不足以應付他們的生活開

支，查詢政府會否訂立措施以支援有經濟需要的長者，包括

優化現行的短期食物援助服務計劃；  
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(xiv) 查詢政府有否政策縮短長者輪候公共房屋的時間，協助他們

盡快「上樓」，並建議政府提高公私營房屋比例，由現時六比

四提高至七比三；及  

 

(xv) 雖然黃大仙區長者貧窮率於十八區中排行第九位，但整體貧

窮率於十八區中排行第三位，反映黃大仙區的貧窮情況嚴

峻，強調黃大仙區長者貧窮問題不嚴重是錯誤的想法，提醒

政府不要被此數據誤解。指貧窮長者正面對住屋、經濟和社

區照顧的問題，認為「社區褓姆計劃」既能支援貧窮家庭，

亦能讓區內婦女照顧有需要的長者，是增加勞動人口的渠道

之一。政府可考慮提供合理工資讓區內婦女照顧長者，如有

需要，黃大仙龍上選區願意成為計劃的先鋒。  

 

9.  就委員的詢問和意見，聶專員綜合回應如下：  

 

(i)  雖然採納「相對貧窮」的概念訂立貧窮線面對一定的局限，

而統計上貧窮人口永遠存在，但政府對解決貧窮問題、讓貧

窮家庭脫離貧困的情況、提供就業機會以改善他們的生活質

素的決心和誠意十分清晰；  

  

(ii)  在公共資源有限的情況下，政府會訂立優先次序，聚焦幫助

最有需要的組群。扶貧委員會已就如何推行支援在職貧窮的

措施 (例如低收入補貼 )徵詢了委員的意見，期望有關支援能鼓

勵就業而不會降低在職貧窮家庭的就業意欲。此外，扶貧委

員會亦希望政策能特別幫助居於在職貧窮家庭的兒童和青年

人，增加他們的上游動力；  

 

(iii)  政府關注兒童貧窮率高的情況，在課後學習及支援服務方

面，現時已透過不同措施為他們提供支援，例如香港賽馬會

的資助和關愛基金試驗計劃等。政府將與教育界人士商討改

善兒童貧窮的有效方法，並會考慮有關政策的行政支援。如

政府的恆常政策未能及時照顧有需要的社群，關愛基金將繼
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續發揮其作用，並會把有成效的項目恆常化；  

 

(iv) 政府聚焦幫助在職貧窮人士的同時亦關注長者貧窮的問題，

例如為有經濟需要的長者在高齡津貼和綜合社會保障援助計

劃外，提供多一項長者生活津貼。扶貧委員會轄下的社會保

障和退休保障專責小組已委託周永新教授就退休保障安排進

行研究，預計於明年上半年完成；  

 

(v) 扶貧委員會將於下一次會議討論有關地區扶貧和地區經濟的

政策，包括如何協調、整合或加強現時各政府部門、地區團

體和非政府機構推行的措施，集中資源以提高成效。歡迎議

員就地區扶貧和地區經濟的政策提供意見；  

 

(vi)  現時，各部門推行的社會援助計劃的申請條件和資助款額均

有不同，長遠來說，政府會參考澳洲一站式中心 (Centrelink)

所提供的支援服務；及  

 

(vii)  政府同意有空間優化申請資助或援助計劃的行政程序，惟香

港稅率偏低，而且繳交稅項的人口不多，政府或未能透過稅

務系統支援有需要人士。  

 

10.   聶專員簡介人口政策公眾參與活動。  

 

11.   委員對人口政策的意見綜合如下：  

 

(i)  擔心若大規模輸入外勞會影響本地勞工的就業機會，建議政

府在不損害本地勞工利益的情況下，選擇適當的行業 (例如建

築業 )輸入外勞。政府可仿傚一九九七年輸入外勞興建赤蠟角

機場的模式，例如讓外勞來港參與興建公共房屋、限制本地

工人與外勞的比例等。政府亦可考慮限制外勞來港的簽證年

期，以保留彈性；  
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(ii)  香港出生率低的情況已持續多年，市民或會因生活環境和經

濟等因素選擇不生育。如政府是因為出生率低而引入外勞便

是本末倒置，希望政府能推出鼓勵生育的政策，例如增加子

女免稅額、為婦女提供全薪法定產假，最重要是改善居住環

境和加強託兒服務；  

 

(iii)  近年，本港出現多宗政策失誤的事件，凸顯中港矛盾的問題，

社會問題的形成主要是因為政府沒有做好人口規劃和估算，

例如醫院孕婦床位不足、學童學額不足、房屋供應量不足、

輪候公屋時間過長等。這些問題均源於政策局錯判形勢，準

備不足所致，促請政府覆檢現時的人口政策和規劃；  

 

(iv) 由於人口規劃牽涉未來社會發展和社會資料分配，制定人口

政策是一個有效率的政府必須要做好的基本功夫。香港人均

資產總值達至世界先進國家水平，隨著人口老化和出生率偏

低，香港未來的發展將遇到挑戰。政府需檢視如何改善人口

結構、提升人口質素和生產力，才能維持香港繁榮穩定；  

 

(v) 認為以下措施會對香港的長遠發展有利：有效協助中港家庭

團聚、「單非」嬰兒享受與港人同等的待遇、新來港人士盡快

適應香港的生活，以及吸引人才在香港發展；  

 

(vi)  香港是特別行政區，外來工作人口較其他國際城市為低。好

處是人口規劃、社會資源分配等會較其他城市容易，社會亦

相對穩定，但要尋找發展空間、擴張本地經濟市場則相對困

難，政府應思考香港未來發展的新出路；  

 

(vii)  對重新確立職業教育的政策存疑，認為應提升整體香港人口

(特別是青年人 )的質素和水平，以應付經濟體系的變化和保

持香港的競爭力；  
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(viii)  認為人口政策文件花太多篇幅闡述輸入勞工的方案，擔心過

度輸入外地勞工會影響本地勞工的就業情況和薪酬；  

 

(ix) 建議政府增加托兒服務，讓婦女重投勞動市場；及培訓新來

港人士適應本港的就業市場，以補充本港的勞動人口；及  

 

(x) 黃大仙區為老齡人口密集的社區，支持和欣賞政府推行友待

長者的環境措施，期望政府於社區設立平台，鼓勵長者以「用

家」身分就改善環境措施進行討論，提升地區建設，締造和

諧社區。  

 

12.  就委員的詢問和意見，聶專員綜合回應如下：  

 

(i)  人口政策督導委員會 (委員會 )已展開為期四個月的公眾參與

活動，議員可透過公眾論壇、聚焦小組以及網頁提供意見；  

 

(ii)  除官方成員外，委員會亦包括十一位非官方的委員，以不同

的專業角度就政策提供意見。人口政策同時重視社會和經濟

發展，首要關注如何在現有的人口釋放勞動力和提升人口質

素，在本地勞工供應不足的情況下才考慮引入外地的勞工。

政府對人口政策方針並沒有預設的立場，但在制定政策時需

要考慮輸入勞工的需要，期望社會能理性務實地討論有關事

宜，以開放態度凝聚社會共識；  

 

(iii)  強調現有補充勞工的機制是諮詢文件的其中一個方案，並不

是最重要的一環。政府關注本地工人的利益，不會透過輸入

勞工壓抑本地工人的工資或減低他們的就業機會。現時，透

過補充勞工計劃引入的外勞有二千多人，佔勞動人口百分之

零點一，比率較澳門和新加坡低。此外，政府只會考慮就面

對長期人手短缺的行業輸入外勞。過去數年，政府投放超過

三億元吸引本地勞工加入建造業。最近，政府亦開展了一項

計劃，以「先聘用，後培訓」的方式吸引本地中學畢業生於
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私營和資助院舍當護理員。他們會於公開大學就讀為期兩年

的護理文憑課程。完成課程後，他們會成為多元技能的護理

員，使薪酬有所提升，並有晉升的機會；  

 

(iv) 面對訊息萬變的社會，政府會繼續於專上和大學教育方面增

撥資源。重新確立職業教育的價值並不是指舊有的工業學校

和職業先修課程，而是提升整體的教育水平。現時，完成副

學士課程的青年人或未能找到心儀的工作，與此同時，一些

有高技術含量的工種亦面對人手不足的情況，當中或存在技

術錯配的問題。因此，重新確立職業教育的價值是作為傳統

學術課程以外的選擇，而不是替代傳統學術課程。政府絕無

意思純粹著重技術培訓，同意青年人的視野、對全球經濟變

化的了解、溝通能力及情緒商數愈來愈重要，期望能有一定

的政策和措施配合青年人的發展；  

 

(v) 生育是個人的決定，雖然新加坡實施了不同的政策 (包括現金

津貼及支援 )鼓勵生育，但其出生率與本港出生率相約 (每個家

庭約有一點三名子女 )，政府正邀請公眾就鼓勵生育的有效方

法提出意見，例如現金津貼、稅務寬免、有薪親職假、彈性

工作安排等；  

 

(vi)  重申於區內推廣友待長者的環境非常重要，讓長者可以繼續

貢獻社會。過去，政府亦推出了不同的措施構建友待長者的

環境，包括公共交通票價優惠計劃，以鼓勵長者於社區活動，

又增建無障礙設施；及  

 

(vii)  本港未來的人口增長需靠新來港人士，自一九九七年回歸以

來，透過單程證來港的人士超過七十八萬。新來港人士當中，

有百分之八十六擁有中學或以上教育程度，而大專程度的人

士亦愈來愈多，如何培訓新來港人士和利便他們盡快投入社

會是重要的一環。在本地註冊婚姻中，跨境婚姻比例佔超過

百分之三十五，因此，政府有需要繼續透過單程證計劃讓港
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人的配偶和子女有秩序地來港團聚。  

 

13.   主席感謝聶專員和關女士出席今天的會議。  

 

 

三 (i i)   《國際金茶王大賽 2014》  

 (黃大仙區議會轄下社區建設及社會服務委員會文件第 58/2013 號 ) 

 

14.   主席歡迎為此議程出席會議的代表，香港咖啡紅茶協會 (協會 )項目

主任樊麗斯女士。  

 

15.   樊女士介紹《國際金茶王大賽 2014》詳情。  

 

16.   委員支持此項計劃，認為是次活動有助推廣具特式的本地飲料 (包括

港式奶茶和鴛鴦 )，亦能讓飲食業界互相交流意見，以提升飲品的質素，建

議協會多於區內推廣活動。  

 

17.   主席總結，委員通過黃大仙區議會成為《國際金茶王大賽 2014》的

支持機構，同意協會於黃大仙區內宣傳活動，並批准協會於宣傳物品上使

用黃大仙區議會徽號。  

 

[秘書處會後註：  秘書處已於二零一三年十一月十三日轉發黃大仙區議會

徽號供協會使用。 ]  

 

 

三 (i ii)   區議會撥款申請： 2014 年黃大仙區送暖行動敬老粵劇欣賞會  

 (黃大仙區議會轄下社區建設及社會服務委員會文件第 59/2013 號 ) 

 

18.   主席告知委員，如撥款申請獲得通過，社建會已批撥款額將累計為

3,382,768 元，超過建議支出預算的 3,373,000 元，即超支 9,768 元。委員

同意超支預算的安排。  
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19.  委員就撥款申請作出以下申報：  

 

委員  職位  

李德康議員  主席  

李達仁議員  副主席  

黃錦超議員  會長  

 

20.   李德康議員介紹文件。  

 

21.   委員通過由黃大仙區文娛協會提交「 2014 年黃大仙區送暖行動敬老

粵劇欣賞會」的撥款申請，撥款額為 380,000 元，並接納申請機構以執業會

計師報告為申請發還款項的有效證明文件。  

 

[秘書處會後註：  秘書處已於二零一三年十一月十三日發信通知獲批款的

申請團體有關結果及撥款安排。 ]  

 

 

三 (iv) 提名代表出任醫院管理局區域諮詢委員會成員  

 (黃大仙區議會轄下社區建設及社會服務委員會文件第 60/2013 號 ) 

 

22.   主席告知委員，醫院管理局 (醫管局 )邀請黃大仙區議會提名一位區

議會代表，以供醫管局考慮委任為九龍區域諮詢委員會成員，任期由二零

一四年四月一日至二零一六年三月三十一日。區議會亦可提名多於一位代

表，醫管局會從中選出最能與區域諮詢委員會內其他成員的不同專長相輔

相成的人士。  

 

23.   委員得悉秘書處在會前收到一項由黎榮浩議員提名、何漢文議員和

議主席本人出任九龍區域諮詢委員會成員的提名，亦沒有其他即場提名。  

 

24.   由於只收到一項提名，委員通過提名何賢輝議員為黃大仙區議會代

表，以供醫管局考慮委任為九龍區域諮詢委員會成員。  
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[秘書處會後註：  秘書處已於二零一三年十一月十三日回覆醫管局。 ]  

 

 

三 (v) 廣華醫院及東華三院黃大仙醫院醫院管治委員會成員人選建議  

 (黃大仙區議會轄下社區建設及社會服務委員會文件第 61/2013 號 ) 

 

25.   主席告知委員，醫管局邀請黃大仙區議會提名一位合適的區議會代

表，以供醫管局考慮委任為廣華醫院及東華三院黃大仙醫院醫院管治委員

會 (醫院管治委員會 )的社區成員，任期由二零一四年四月一日至二零一五年

三月三十一日。  

 

26.   委員得悉秘書處在會前收到一項簡志豪議員提名、李德康議員和議

袁國強議員出任醫院管治委員會社區成員的提名，亦沒有其他即場提名。  

 

27.   由於只收到一項提名，委員通過提名袁國強議員，以供醫管局考慮

委任為醫院管治委員會的社區成員。同時，感謝莫應帆議員在過去十年為

上述管治委員會作出的貢獻。  

 

[秘書處會後註：  秘書處已於二零一三年十一月十三日回覆醫管局。 ]  

 

 

三(vi) 黃大仙區議會轄下社區建設及社會服務委員會 2013-14 年度已定用

途款項及支出報告 (截至二零一三年十月二十八日 ) 

 (黃大仙區議會轄下社區建設及社會服務委員會文件第 62/2013 號 ) 

 

28.   委員對支出報告並無意見。  

 

 

四   其他事項  

 

29.    委員並無提出其他事項。  
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五    下次會議日期  

 

30.    社建會下次會議定於二零一四年一月十四日 (星期二 )下午二時三十

分在黃大仙區議會會議室舉行。  

 

31.    會議於下午四時四十五分結束。   

 

 

黃大仙區議會秘書處    檔案編號︰ L/M5 to HADWTSDC 13 -15/5 /3 Pt .  10   

二零一三年十二月  






